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ABSTRAK 

Penelitian ini difokuskan untuk mengkaji efektivitas pendekatan 
pembelajaran role playing untuk meningkatkan kemampuan berbicara bahasa 
Mandarin pada siswa kelas 2 Sekolah Dasar Kristen Kalam Kudus III di Jakarta. 
Banyak siswa mengalami kesulitan dalam berbicara karena keterbatasan 
lingkungan berbahasa yang alami dan kurangnya kesempatan untuk berbicara. 
Metode pengajaran role playing menawarkan suasana belajar yang aktif, 
menyenangkan, dan interaktif, sehingga peserta didik dapat menggunakan bahasa 
Mandarin secara spontan melalui dialog situasional. Pendekatan kuantitatif 
diterapkan dalam penelitian ini dengan desain eksperimen pre-test dan post-test 
pada satu kelompok, yang melibatkan 23 siswa sebagai subjek. Data yang diperoleh 
setelah penelitian ini mengindikasikan adanya peningkatan kemampuan berbicara 
peserta didik kelas 2 Sekolah Dasar Kalam Kudus III Jakarta sebesar 43.65%. 
Analisis statistik menunjukkan bahwa peningkatan ini signifikan, yang berarti 
metode role playing memiliki nilai praktis yang nyata dalam pembelajaran. 
Diharapkan temuan ini dapat menjadi pedoman dan acuan bagi guru dalam 
menciptakan pembelajaran bahasa yang kontekstual dan komunikatif di kelas. 

 

Kata kunci: role playing, kemampuan berbicara, bahasa Mandarin, 
pembelajaran interaktif 
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ABSTRACT 

This study aims to examine the effectiveness of the role-playing teaching 
method in improving Mandarin speaking skills among second-grade students at 
Kalam Kudus III Elementary School in Jakarta. Many students struggle with oral 
expression due to a lack of natural language environments and limited 
opportunities to practice speaking. The role-playing method creates an engaging, 
dynamic, and interactive learning atmosphere that allows students to use Mandarin 
spontaneously through situational dialogues. The research employed a quantitative 
approach using a one-group pre-test and post-test design, involving 23 students as 
participants. The findings revealed a 43.65% improvement in students' speaking 
abilities. Statistical analysis confirmed that this increase was significant, indicating 
that role-playing holds practical value for classroom instruction. It is hoped that 
this research can serve as a useful reference for teachers in fostering contextual 
and communicative Mandarin learning environments. 

 

Keywords: role-playing, speaking ability, Mandarin, interactive learning 
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摘要 

本论文旨在研究在雅加达 Kalam Kudus III 基督教小学实施角色扮演

教学法对二年级学生汉语口语能力发展的影响。许多学生在汉语 口语表达

方面面临困难, 造成这种情况的主要原因，是语言学习中缺乏真实的交流环

境与实践机会。通过角色扮演教学,学生能够置身于活跃、有趣且 具互动性

的学习情境中,在模拟对话中自发地运用汉语。本研究采 用量化方法,并运

用单组前测与后测的实验设计,以 23 名学生作为 研究对象。研究结果表明,

学生的口语能力平均提升了 43.65%。统计分析显示该提升具有显著性,说明

角色扮演教学法在课堂中具有 实际的教学价值。期望本研究成果能为教师

营造更具情境性与交际 性的汉语课堂教学提供有益参考。 

 

关键词: 角色扮演、口语能力、汉语、互动式教学 


